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ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VILA NOVA DE GAIA 5 

SESSÃO REALIZADA NO DIA 06 DE DEZEMBRO DE 2021 

ATA NÚMERO TRÊS 

 

Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, pelas vinte e uma horas e treze 

minutos, teve lugar uma Sessão Ordinária da Assembleia Municipal de Vila Nova de Gaia, a qual 10 

decorreu no Auditório Manuel Menezes de Figueiredo, Rua General Torres nº 1141, presidida 

por Albino Pinto de Almeida. Constituíram ainda a Mesa o 1º Secretário, José Manuel de Almeida 

Couto, e a 2ª Secretária, Maria Fernanda da Rocha Almeida de Morais e Sousa. ---------------------  

 

Estiveram presentes, para além dos mencionados, os seguintes deputados municipais: 15 

Agostinho Manuel Moreira de Sousa Santos, Alcino de Sousa Lopes, Ana Luísa Ferreira, Andreia 

Teixeira, Arménio José Pereira da Costa, Carlos Alberto Gonçalves Pinto, Carlos Alberto Pinto 

Ribeiro, Carlos José Pinto Vergueiro, Cipriano Manuel Rodrigues Fonseca de Castro, Dália 

Miranda Eira, Eduardo Miguel Sabino Guedes Barroco de Melo, Filinto Virgílio dos Ramos Lima, 

Filipe da Silva Lopes, João Morais de Sousa, João Paulo Moreira Correia, João Paulo Rebelo da 20 

Silva, Joaquim António Dias Tavares, Joaquim César Ramos Rodrigues, Joaquim Sousa Rocha, 

Manuel Joaquim dos Santos Azevedo, Maria Adelina Gomes Guedes Pereira, Maria de Fátima 

Alves Menezes Figueiredo, Mónica Alexandra da Silva Almeida, Natália Maria Soares Gonçalves, 

Ricardo Miguel da Costa Almeida, Rui Pedro Fernandes Teixeira, Serafim Silva Teixeira, Tiago 

Filipe da Costa Braga, Vítor da Silva Pereira Canastro, Carla Maria Rodrigues Costa, Paulo José 25 

Melo Martins, Ivone Maria Oliveira de Sá Santos, Joaquim Moreira Barbosa, José Fernando 

Santos Almeida, Paulo José Melo Martins, Jorge Miguel Félix Pinto Espanhol, Luís Miguel Pereira 

Alves Nogueira, João Emanuel de Gouveia Martins, Luísa Maria Porto Ferreira da Silva, André 

Araújo Ferreira, Paula Albertina Oliveira Ferreira Baptista, Pedro Jorge Ribeiro de Castro Teixeira, 

Jorge Manuel dos Santos Pereira e Rui de Brito e Cunha Leite de Castro e-----------------------------  30 

Faltaram os seguintes deputados municipais: Manuel Paulo de Jesus Lopes, que justificou a falta, 

sendo substituído nos termos da Lei, pelo seu Substituto Legal, Mário Vicente Sousa Silva Reis; 

Maria José Guerra Gamboa Campos, que justificou a falta, sendo substituído nos termos da Lei, 

pelo seu Substituto Legal, Manuel António Coutinho Ferreirinha. ----------------------------------------  
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2/13 

Pelo Executivo Camarário, estiveram presentes o Senhor Presidente da Câmara Municipal, 5 

Eduardo Vítor de Almeida Rodrigues, e os Senhores Vereadores: Marina Raquel Lopes Mendes, 

Dário Soares Freitas da Silva, Paula Cristina Martins Carvalhal, José Valentim Pinto Miranda, 

Elísio Ferreira Pinto e Rui Manuel Alves da Rocha Pereira. -------------------------------------------------  

Estiveram ausentes o Senhor Vice-Presidente da Câmara Municipal, Patrocínio Miguel Vieira de 

Azevedo e os senhores Vereadores: José Guilherme Saraiva Oliveira Aguiar, Célia Correia e José 10 

Joaquim Cancela Moura. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Ponto 4.1 da Ordem de Trabalhos “Eleição dos Candidatos à Comissão Executiva 

Metropolitana”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 15 

O Senhor Presidente da Mesa, referiu que a Lei, para esta Eleição em concreto, não incluía os 

senhores Presidentes de Junta de Freguesia, pelo que não seriam chamados. -----------------------  

 

Foi presente 01 Lista, denominada A, tendo sido aprovada com 20 votos a favor, 02 votos 

contra e 10 votos brancos. -----------------------------------------------------------------------------------------  20 

 

Ponto 1 – Período de Intervenção do Público; ----------------------------------------------------------------  

 

Senhora Carlos Silva, Freguesia de Canidelo, no uso da palavra, teceu diversos comentários 

relativamente aos atrasos da Gaiurb na aprovação dos processos de arquitetura e construção, 25 

sendo que há 3 meses tem um projeto, Praceta de Bustes Lote 28 na Freguesia de Canidelo, para 

ser aprovado pela Gaiurb, não sendo cumprido nenhum dos prazos legais, nem tendo obtido 

qualquer resposta. Solicitou, assim, uma maior fiscalização por parte da Câmara Municipal. ----  

O Senhor Presidente da Mesa, atendendo ao tom usado pelo Sr. munícipe, desadequado para 

uma intervenção na Assembleia Municipal, esclareceu o senhor munícipe que aqui ninguém 30 

fazia represálias. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eduardo Vítor Rodrigues, começou por dizer ser a 

primeira vez que ouvia uma coisa destas. Prestou os devidos esclarecimentos ao senhor 
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munícipe, informando que o prazo de 3 meses não resulta desrespeito pelos regulamentos, 5 

atendendo a que Gaiurb tem estado em processo de teletrabalho há 18 meses. Quando o Sr. 

munícipe falou em corrupção, não era algo em que o Sr. Presidente se revisse, pois não é seu 

hábito, e podia vir a esta Assembleia Municipal tranquilamente que não seria perseguido. A 

terminar, quando começou a intervenção ficou “aflito” pensou que seriam 3 anos atraso, 

quando somente são apenas 3 meses, num loteamento e a atravessar uma “pandemia”. Num 10 

Concelho grande do País ninguém consegue aprovar o que quer que seja em 3 meses. -----------  

 

Ponto 3 – Período de “Antes da Ordem do Dia”. -------------------------------------------------------------  

 

O Senhor Presidente da Mesa solicitou aos líderes que, dado ser a 1ª reunião do Mandato, 15 

dissessem quais os assuntos que tinham para apresentar ao Plenário. De futuro, todas as 

Posições, Moções ou documentos a serem apresentados deviam ser entregues atempadamente 

ao Núcleo de Apoio à Assembleia Municipal, de forma a serem fotocopiados e entregues a todos 

os Grupos Municipais desta Assembleia Municipal. ----------------------------------------------------------  

Senhor Deputado Rui de Brito e Cunha Leite de Castro (IL) apresentou um “Voto de Saudação 20 

ao 25 de novembro”, conforme documento em anexo (Vide anexo nº1). ------------------------------  

Senhora Deputada Luísa Silva (BE) apresentou um Voto de Saudação, pelo “Dia Internacional 

pela Eliminação da Violência contra as Mulheres (25 de novembro)”, conforme documento em 

anexo (Vide anexo nº2) e uma Proposta de Divulgação Massiva do Gaia Protege+, conforme 

documento em anexo (Vide anexo nº3). ------------------------------------------------------------------------  25 

Senhor Deputado Rui Teixeira (PS) apresentou um Voto de Congratulação a Manuel Fernando 

dos Santos Pereira, conforme documento em anexo (Vide anexo nº4). --------------------------------  

Senhor Deputado Carlos Vergueiro (PS) apresentou uma Moção pelas “Caves do Vinho do Porto 

como Património Mundial da Humanidade”, conforme documento em anexo (Vide anexo n5).  

Senhor Deputado Pedro Ribeiro (PAN) apresentou uma Declaração de Voto relativamente ao 30 

Voto de Saudação do 25 de novembro de 1975, referindo que se iria abster-se a este voto, 

conforme documento em anexo (Vide anexo nº6). -----------------------------------------------------------  

Senhor Deputado André Araújo (CDU) teceu alguns comentários relativamente ao Voto de 

Saudação ao 25 de novembro, informando que o Grupo Municipal da CDU iria votar contra. 
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Relativamente à Proposta do BE iriam votar favoravelmente, salientando a importância do 5 

trabalho com direitos, matéria que não que podia ser desligada desta questão.  --------------------   

Senhora Deputada Fátima Menezes (BE) teceu considerações relativamente ao voto de 

saudação ao 25 de novembro, dizendo que é o entendimento do Grupo Municipal do PS votar 

contra, conforme documento em anexo (Vide anexo nº7). ------------------------------------------------  

Senhor Deputado João Paulo Silva (PS) na sua intervenção fez uma reflexão em torno das 10 

eleições, fazendo algumas considerações dentro dessa temática, conforme documento em 

anexo (Vide anexo nº8). A terminar, disse que o Grupo Municipal do PS iria acompanhar as 

Propostas do BE. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Senhor Deputado Fernando Almeida (PSD) focou alguns factos históricos relativamente ao voto 

de saudação ao 25 de novembro, o qual o Grupo Municipal do PSD iria votar favoravelmente. -  15 

Senhor Deputado Luís Nogueira (CDS-PP) congratulou todos pelos resultados do último ato 

eleitoral autárquico, uma votação clara, que demonstra a vontade dos Gaienses, desejando ao 

executivo um excelente mandato. Prometeu fazer um mandato pela positiva, construtivo e com 

respeito e educação, pedindo o mesmo em troca. Quanto às Moções apresentadas, viu alguma 

confusão em algumas pessoas, passando a clarificar essas questões, nomeadamente no que diz 20 

respeito ao voto de saudação ao 25 de novembro. -----------------------------------------------------------  

Senhor Presidente da Câmara Municipal, senhor Presidente, Eduardo Vítor Rodrigues, agora 

na posse de novos dados, entretanto recebidos, completou o que havia dito ao Sr. munícipe 

Carlos Silva, sublinhando que até ao dia em que entrou o processo 5788/21, de 19/08/2021, dia 

já tinham dado entrado 5787 processos. Dessa data até ao momento, se se contar 20 dias/mês, 25 

dá uma média de 36 processos/dia apresentados na Gaiurb, o que dá a ideia da escala de 

necessidade de olhar com atenção os processos. -------------------------------------------------------------  

Senhora Deputada Paula Baptista (CDU) apresentou Declaração Política “A urgência da 

afirmação do Poder Local Democrático”, conforme documento em anexo (Vide anexo nº contra 

conforme documento em anexo (Vide anexo nº9). -----------------------------------------------------------  30 

 

O senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação o Voto de Saudação, apresentado 

pelo Deputado Único do Partido IL e subscrito pelo Grupo Municipal do CDS-PP, Grupo Municipal 

PPD/PSD e pelo Deputado único do Partido CHEGA, pelo “25 de novembro de 1975” -------------  
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Votação: Rejeitado por Maioria, com 38 votos contra (19 do PS, 15 do Grupo Municipal dos 5 

Presidentes de Junta de Freguesia do PS, 02 da CDU e 02 do BE), 9 votos a favor (05 do PSD, 

02 do CDS, 01 do CH e 01 do IL). e 01 abstenções do PAN. ------------------------------------------------  

 

O senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação o Voto de Saudação, apresentado 

pelo Grupo Municipal do BE, “Dia Internacional pela Eliminação da Violência contra as Mulheres 10 

(25 de novembro)”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 

O senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação uma Proposta, apresentada pelo 

Grupo Municipal do BE,” Divulgação Pública Massiva do Gaia Protege+”. -----------------------------  15 

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 

O senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação um Voto de Congratulação, 

apresentado pelo Grupo Municipal do PS, a “Manuel dos Santos Pereira, pela conquista do 

Campeonato da Europa”. --------------------------------------------------------------------------------------------  20 

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 

O senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação uma Moção, apresentada pelo Grupo 

Municipal do PS, “Caves do Vinho do Porto como Património Mundial da Humanidade”. ---------  

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  25 
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Ponto 4.2. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal 5 

quanto à autorização de abertura do procedimento concursal comum para preenchimento de 

6 postos de trabalho na Carreira de Assistente Operacional, para o Departamento de 

Ambiente e Parques Urbanos”. -----------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Deputado Paulo Martins (PSD) esclareceu que, não querendo obstaculizar o que quer 10 

que fosse, e sendo que o modelo de gestão cabe a quem gere o município, referiu que Grupo 

Municipal do PSD iria abster-se.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia 

colocou à votação o Ponto 4.2. -----------------------------------------------------------------------------------  15 

Votação: Aprovado por Maioria, com 39 votos a favor (19 do PS, 15 do Grupo Municipal dos 

Presidentes de Junta de Freguesia do PS, 02 da CDU, 02 do BE e 01 do PAN) e 09 abstenções 

(05 do PSD, 02 do CDS, 01 do CH e 01 do IL). ------------------------------------------------------------------  

 

Em declaração de Voto, o Senhor Deputado João Paulo Silva (PS) teceu considerações 20 

relativamente a esta votação, assinalando alguma contradição entre quem apontava o dedo à 

falta de recursos, que a Câmara Municipal deveria ter mais recursos, e quando se tenta resolver 

os problemas, não obstaculizam, mas abstêm-se. ------------------------------------------------------------  

 

Ponto 4.3. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal 25 

quanto à anulação dos Procedimentos Concursais nº8/2020 e 39/2020, previstos para 

ocupação de 2 postos da Carreira de Técnico Superior – Área de Economia e abertura de 

Procedimento Concursal comum para preenchimento de 2 postos de trabalho na Carreira de 

Técnico Superior, na Área de Economia, para o Departamento de Planeamento, Controlo 

Financeiro e Execuções Fiscais”. ----------------------------------------------------------------------------------  30 

 

Ponto 4.4. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal 

quanto à anulação do Procedimento Concursal nº 04/2020, previsto para ocupação de 1 posto 

na Carreira de Técnico Superior – Área de Engenharia Civil e Abertura de Procedimento 
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Concursal comum para preenchimento de 1 posto de trabalho na Carreira de Técnico Superior, 5 

na Área de Engenharia Civil, para a Divisão de Fiscalização”. --------------------------------------------  

Ponto 4.5. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal 

quanto à anulação da deliberação da reunião de 29/07/2021, ou seja, anulação da autorização 

de Constituição do Direito de Superfície, pelo prazo de 30 anos, a favor da Sociedade 

MESOSYSTEM, S.A., do prédio urbano composto por terreno destinado a Construção que 10 

constitui o Lote número 6 do Parque Empresarial de S. Félix da Marinha, com área de 

17.165,84 m2, sito no Lugar de Mourões, Freguesia de S. Félix da Marinha”. -----------------------  

 

Senhor Deputado Paulo Martins (PSD) referiu que neste caso o que estava em causa era o 

processo concursal, não a questão de opção de gestão do Quadro de Pessoal, mas a anulação 15 

de um processo concursal. ------------------------------------------------------------------------------------------  

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eduardo Vítor Rodrigues deixou alguns 

esclarecimentos, nomeadamente referindo que anular um procedimento era um ato de gestão, 

de igual forma que fazer um procedimento seguir. A terminar, disse para não argumentarem 

que não estavam aqui para obstaculizarem, deixando claro que o município não tinha opções de 20 

gestão e, para que não houvesse dúvidas quanto ao que estava a ser votado, referiu que deviam 

ter sido apanhados de surpresa na votação do Ponto 4.3, tendo deixado os devidos 

esclarecimentos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Senhor Deputado Fernando Almeida (PSD) disse que aparentemente o PSD não estava a ser 

lógico na opção que estava a tomar, pelo que a observação do senhor Presidente fazia sentido. 25 

Esclareceu, então, a lógica que esteve subjacente ao ponto de vista do PSD tendo referido, 

nomeadamente, que quando há uma autorização para um concurso, que é um procedimento 

concursal, é o executivo que sabe de quantos postos vai precisar. ---------------------------------------  

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eduardo Vítor Rodrigues deixou os devidos 

esclarecimentos quanto à intervenção do senhor Deputado do PSD. A terminar, fez referência a 30 

concursos que foram anulados porque a “moscambilha” que estava a ser preparada não foi 

conseguida. Terminou dizendo não se tratar de uma opção de gestão e esperar um debate que 

seja sobre as verdadeiras opções de gestão. -------------------------------------------------------------------  

Senhor Deputado Paulo Martins (PSD) ainda sobre os pontos 4.3 e 4.4, para quem leu os 

documentos, está a justificação pelo qual o mesmo é a anulação do procedimento, por exemplo 35 



 

8/13 

no 4.3, o qual passou a ler. Quanto ao Ponto 4.4, que se iria discutir de seguida, passou também 5 

a ler o primeiro ponto. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

Senhor Presidente da Câmara Municipal, senhor Presidente, Eduardo Vítor Rodrigues deixou 

alguns esclarecimentos ao senhor deputado, referindo ficar contente em ter percebido que não 

havia razoabilidade para outra coisa que não fosse votar a favor.----------------------------------------  

 10 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia 

colocou à votação o Ponto 4.3. -----------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou 15 

à votação o Ponto 4.4 ------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou 

à votação o Ponto 4.5. -----------------------------------------------------------------------------------------------  20 

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 

Ponto 4.6. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da proposta da Câmara Municipal 

quanto à Doação à Junta de Freguesia de Oliveira do Douro, da viatura elétrica, ligeira de 

passageiros, marca Citroen, modelo Jumpy space Tourer E C4, matrícula AJ-20-NH. --------------  25 

Ponto 4.7. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Ratificação da Proposta da Câmara Municipal 

quanto ao Contrato de Doação nº CG29, celebrado entre o Município e a Junta de Freguesia 

da Madalena, em 08/11/2021”. ----------------------------------------------------------------------------------  

Ponto 4.8. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Ratificação da Proposta da Câmara Municipal 

quanto ao Contrato de Doação nº CG30, celebrado entre o Município e a Junta de Freguesia 30 

de Canidelo, em 08/11/2021”. ------------------------------------------------------------------------------------  
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Ponto 4.9. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Ratificação da Proposta da Câmara Municipal 5 

quanto ao Contrato de Doação nº CG31, celebrado entre o Município e a União de Freguesias 

de Grijó e Sermonde, em 08/11/2021”. ------------------------------------------------------------------------  

Ponto 4.10. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Ratificação da Proposta da Câmara Municipal 

quanto ao Contrato de Doação nº CG32, celebrado entre o Município e a União de Freguesias 

de Gulpilhares e Valadares, em 08/11/2021”. ----------------------------------------------------------------  10 

Ponto 4.11. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Ratificação da Proposta da Câmara Municipal 

quanto ao Contrato de Doação nº CG33, celebrado entre o Município e a União de Freguesias 

de Santa Marinha e São Pedro da Afurada, em 08/11/2021”, Aprovado por Unanimidade.  ---  

 

Em Ponto de Ordem à Mesa, a Senhora Deputada Paula Baptista (CDU) referiu que quando há 15 

a discussão dos pontos em conjunto, quando surge algo fora do comum, não havendo inscrição 

para intervenção, ficavam sem oportunidade de usar a palavra. -----------------------------------------  

O senhor Presidente da Assembleia Municipal disse haver sempre forma de tentar ver se a 

senhora deputada se inscreveu e lhe dar a palavra. Pode sempre recorrer a um Ponto de Ordem 

à Mesa --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  20 

Senhora Deputada Paula Baptista (CDU) interpelando novamente a Mesa, referiu ter a CDU se 

comprometido, de acordo com o tempo que gastou na primeira parte, fazer cumprir os tempos 

não intervindo nos tempos seguintes. Dado o insólito da situação, entendiam ser oportuno 

referir algumas questões no que diz respeito à contratação de pessoas por parte da Câmara 

Municipal, mas passavam à frente, continuando sem nada dizer no que respeita os pontos 25 

seguintes, conforme acordado inicialmente. -------------------------------------------------------------------  

Senhor Deputado Rui Leite Castro (IL) solicitou alguns pedidos de informação, designadamente 

sobre o porquê de seis freguesias específicas e não quinze; porque não há um valor da doação, 

quanto há um contrato de doação costuma haver um valor e porque é que são cinco anos e não 

dez ou mais para que se possa vender a viatura. --------------------------------------------------------------  30 

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eduardo Vítor Rodrigues referiu que este conjunto 

de doações diz respeito à segunda fase do programa “Juntas + Verdes”, que correspondeu a um 

programa lançado pelo Município no início do ano 2021, com objetivo de substituir viaturas com 

motor de combustão por viaturas elétricas, tendo passado a esclarecer devidamente o ponto 

em questão. Quanto ao valor da Doação, não está inscrito no contrato porque se trata de uma 35 
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doação a título gracioso. Esse valor consta do Concurso público que foi efetuado para aquisição 5 

das viaturas, passando a explicar. Relativamente aos cinco anos, foi opção do regulamento, 

passando a esclarecer a situação. ---------------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia 

colocou a votação o Ponto 4.6. -----------------------------------------------------------------------------------  10 

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia 

colocou a votação o Ponto 4.7. -----------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  15 

 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia 

colocou a votação o Ponto 4.8. -----------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 20 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia 

colocou a votação o Ponto 4.9. -----------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia 25 

colocou a votação o Ponto 4.10 -----------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia 

colocou a votação o Ponto 4.11. ----------------------------------------------------------------------------------  30 

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  
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Ponto 4.12. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal 5 

quanto à Adesão do Município de Vila Nova de Gaia como sócio da Associação” Poeta Albano 

Martins”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou 

a votação o Ponto 4.12. ---------------------------------------------------------------------------------------------  10 

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 

Ponto 4.13. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal 

quanto à transferência, a Título Gratuito, para o Município, pelo Instituto da Habitação e da 

Reabilitação Urbana, IP (IRHU.IP) do prédio urbano composto por edifício de cave, rés do chão, 15 

1º andar e logradouro, sito na Rua 25 de Abril, 186 e 195, Freguesia de Vilar de Andorinho e 

da fração autónoma designada pela letra “T”, destinada a habitação – T2. Sita na Rua Dom 

Pedro V, 179, 3º direito, União de Freguesias de Mafamude e Vilar do Paraíso”. ------------------  

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou 20 

à votação o Ponto 4.13. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 

Ponto 4.14. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal 

quanto à Reabilitação dos jardins e construções secundárias da Casa Barbot – Autorização dos 25 

Encargos Plurianuais”. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou 

à votação o Ponto 4.14. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  30 
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Ponto 4.15. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal 5 

quanto à Reabilitação do Edifício dos Paços do Concelho”. -----------------------------------------------  

 

Senhor Deputado Rui Leite Castro (IL) solicitou alguns pedidos de informação sobre a obra, se 

seriam obras de natureza estética/conservação e de ventilação, pretendendo saber se estava 

considerada alguma obra de eficiência energética e mesmo do conforto das salas. -----------------  10 

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eduardo Vítor Rodrigues referiu que os valores dos 3 

milhões de euros desta obra não podiam ficar associados a uns arranjos do edifício, estamos a 

falar na reabilitação integral do edifício Municipal, substituição de todo o tipo de infraestruturas, 

desde água a eletricidade e internet, tendo passado a esclarecer exaustivamente o senhor 

deputado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  15 

 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia 

colocou à votação o Ponto 4.15. ----------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovada por Unanimidade. --------------------------------------------------------------------------  

 20 

O Senhor Presidente da Mesa referiu que, conforme acordado em Reunião de Líderes, a 

próxima reunião iria ser realizada no dia 21 de dezembro, onde seriam discutidas as GOP’s e o 

Orçamento. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

De seguida, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal colocou a votação a minuta de ata 25 

que, após ter sido lida, foi aprovada por Unanimidade. ----------------------------------------------------  

 

Nada mais havendo a tratar, foi a referida reunião dada por terminada, eram vinte e três horas 

e vinte e dois minutos do dia seis de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, da qual foi 

lavrada a presente Ata, a qual, depois de lida e aprovada, vai ser assinada pelo Primeiro 30 

Secretário da Mesa e pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal. -------------------------------  

 

 



 

13/13 

 5 

O Primeiro Secretário 

 

__________________________________ 

(José Manuel de Almeida Couto) 

 10 

 

O Presidente da Assembleia Municipal 

 

___________________________ 

(Albino Pinto de Almeida) 15 

 


